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TOP 1. - Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Vorsitzende 
Gaby Wendel-Rothe 

Magellanstraße 14 
26389 Wilhelmshaven 

Tel.: 04421/85324 
foerderverein@igs-whv.de 

Die Vorsitzende, Gaby Wendel Rothe, begrüßte die Anwesenden und stellte die Be 
schlussfähigkeit fest. Sie bedankte sich bei den Mitgliedern des Vorstandes und bei den 
Mitarbeiterinnen der Cafeteria für die geleistete Arbeit. 
Auf Bitten der Vorsitzenden bzw. von Frau Glaser wurde der TOP 3b Bericht zum Kassen 
wesen vorgezogen und unmittelbar nach TOP 2 behandelt. 

TOP 2. -Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24. Mai 2022 

TOP 3, - Berichte des Vorstands: 

Das Protokoll der Sitzung vom 24.05.2022 wurde einstimmig gebilligt. 

a) Rückblick der Vorsitzenden, Gaby Wendel-Rothe, über die Ereignisse seit der letzten Mit 
gliederversammlung 
Auch das Jahr 2022 stand noch teilweise unter dem Eindruck der Pandemie, Obwohl die 
Etatausschusssitzung nicht stattgefunden hatte, konnten bereits einige Bedarfe der Schu 

le. die dem Vorstand mitgeteilt wurden, gedeckt werden. Am 12.04.23 wird der Etataus 
schuss wieder zusammentreten. 

Die Vorsitzende erláuterte die zweckgebundenen Durchlaufspenden. 
Der Elternabend für den neuen 5. Jahrgang fand am 11.07.2022 stat, bei dem wir uns 
auch wieder prásentieren konnten. Auch am Tag der offenen Tür beteiligten wir uns, in 
dem wir unseren Schulkiosk geöffnet hatten. 
Den gemeinsam mit den Eltern des 5. und6. Jahrgangs betriebenen Ruheraum gibt es 
aufgrund des entsprechenden Raumbedarfs der Schule derzeit nicht. 
Der Ablauf des letztjahrigen Einschulungscafés hat sich bewährt. Auch bei der folgenden 
Veranstaltung sollten wieder nacheinander jeweils 2 Stammgruppen gleichzeitig bewirtet 
werden. Leider geht die Unterstützung durch die Eltern des jeweiligen 6. Jahrgangs in per 
soneller Hinsicht und durch Sachspenden immer weiter zurück. Nur durch den Support 
durch Schülerinnen der IGS ist die Durchführung des Elterncafés überhaupt noch mög 
lich. 



b) Bericht des Schatzmeisters, Jörg Priebe-Tiemann, und unseres Steuerbüros über die fi 
nanziellen Entwicklungen 
Da der Schatzmeister verhindert war, trug Frau Glaser vom Steuertbüro Rösner und van 
Lengen zur Gewinnermittlung vor. Beispielhaft sind fogende Zahlen genannt: 
Gewinn ideeller Bereich 
Verlust ertragsneutrale Posten (Durchlaufspenden) 
Einnahmen aus Umsatzerlösen 
Ausgaben für Wareneinsatz, usw. 
Löhne und Gehälter 

Sozialabgaben 
Sonstige betriebliche Aufwendungen 

d) Betrieb der Cafeteria 

Jahresergebnis 

7.711,72¬ 

TOP 4. - Bericht der Kassenprüfer 

3.019,97 ¬ 
100.377,26 ¬ 

Das Jahr 2022 ist bereits vollständig abgerechnet, sodass die Prüfung durch die Kassen 
prüfer am 06.03.2023 stattgefunden hat. 
Frau Glaser bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und die gute Qualität der zur Ver 
fügung gestellten Unterlagen. 

TOP 5 - Aussprache zu den Berichten 

51.226,58 ¬ 

c) Bericht der stellvertretenden Schatzmeisterin, Regine Erdicks, über die Mitgliederentwick 
lung 

33.435,41 ¬ 

Da im letzten Jahr im Vergleich zu den Vorjahren relativ viele Beitritte zum Verein erfolgt 
waren, konnte die Mitgliederzahl gehalten werden. Zum Stand 14.03.2023 hatten wir 653 
Mitglieder (Vorjahr 650). 

TOP 6 - Entlastung des Vorstands 

11.799,65 ¬ 

Eine Aussprache zu den Berichten wurde nicht gewünscht. 

6.123,23 ¬ 
2.484,13¬ 

Astrid Bäuml hatte sich aus der Leitung der Cafeteria zurückgezogen. Als Nachfolgerin 
wurde Sybille Schmidt, die in der Vorwoche eingestelt worden war und sich derzeit in der 
Einarbeitung befindet, begrüßt. 

TOP 7 -Neuwahlen 

Nach längerer Pause konnte der Oberstufenkiosk in der Vorwoche erstmals wieder geöff 
net werden. 

Die beiden Kassenprüfer, Janika Sliwinski und Knut Engeler, hatten am 06.03.2023 die vorgeschriebene Kassenprüfung vorgenommen. Janika Sliwinski erläuterte den Ablauf der 
Prüfung. Die stichprobenartigen Uberprüfungen hatten keine Mängel ergeben, alle Belege 
waren vorhanden und die Einnahmen und Ausgaben waren ordnungsgemäß verbucht 
Worden. 

Der Antrag, den Vorstand zu entlasten, wurde einstimmig angenommen. 

a) Vor dem Hintergrund der Tatsache, dass die Mitglieder des geschäftsführenden Vor 
standes nur noch für ein Jahr zur Verfügung stehen, sollen möglichst viele unter 
schiedliche Kommunikationswege genutzt werden um entsprechende Nachfolger'in 
nen zu gewinnen. Insbesondere soll aufgezeigt werden, welche negativen Folgen eine 
Auflösung des Vereins hätte. Die Vorsitzende wird diesbezüglich Kontakt mit der 
Schulleitung aufnehmen. 

b) Für die Dauer von einem Jahr wurden einstimmig gewählt: 
Sabine Tiemann, Flutstr. 153, 26388 W'haven zur stellvertretenden Vorsitzenden 
Jörg Priebe-Tiemann, Flutstr. 153, 26388 W'haven zum Schatzmeister 
Ole Domröse, Emil-Nolde-Str. 100, 26389 WV'haven zum Beisitzer 



c) Für die Dauer von zwei Jahren wurden einstimmig gewählt: 
Nicole Dieling, Kleine Reihe 5, 26388 Whaven zur Beisitzerin 
Caroline Schipper, Erich-Heckel-Ring 76, 26388 Whaven zur Beisitzerin 
Janika Sliwinski, Butjadinger Str. 11, 26386 Whaven zum Kassenprüferin 

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. Die verhinderten Sabine Tiemann und Jörg Prie 
be-Tiemann hatten bereits im Vorfeld der Mitgliederversammlung eine entsprechende 
schriftliche Erklärung abgegeben. Auch die verhinderte Caroline Schipper hatte mittels 
schriftlicher Erklärung die Wahl angenommen. 

TOP 8-Satzungsänderung 
Der Schriftführer, Frank Erdicks, informierte über die vorgeschlagene Satzungsänderung, 
bezüglich des § 13 Einberufung der Mitgliederversammlung: 
Nach Mitteilung der Rechtspflegerin des Amtsgerichts Oldenburg muss für die Mitglieder 
aus der Satzung eindeutig zu erkennen sein, auf welchem Wege sie von einer 
anstehenden Mitgliederversammlung informiert werden. Die Satzung darf daher nicht 
alternativ unterschiedliche Einladungsarten nennen, die in das Belieben des einladenden 
Vorstandes gestellt werden. Der derzeitige VWortlaut wird dieser Anforderung nicht gerecht. 
Die bisherige Fassung des § 13 Abs. 1 lautet: 
Mindestens einmal im Jahr, möglichst im ersten Quartal, ist vom Vorstand eine ordentliche 
Mitgliederversammlung einzuberufen. Die Einberutung erfolgt schritlich unter Einhaltung 
einer Frist von zwei Wochen und unter Angabe der Tagesordnung. Die Einladung kann 
auch über die Homepage des Vereins bekanntgegeben werden. 

Einstimmig wurde der folgende neue Wortlaut des § 13 Abs. 1 beschlossen: 
Mindestens einmal im Jahr, möglichst im ersten Quartal, ist vom Vorstand eine ordentliche 
Mitgliederversammlung einzuberufen. Die Einberufung erfolgt schriftlich unter Einhaltung 
einer Frist von zwei Wochen und unter Angabe der Tagesordnung. Die Einladung kann 
auch zusätzlich über die Homepage des Vereins den Mitgliedern bekanntgegeben 
werden. 

TOP 9 - Entscheidung über die Höhe des Vereinsbeitrages 
Einstimmig wurde beschlossen, dass die Höhe des Mitgliedsbeitrages ab dem 01.04.2023 
für neue Mitglieder 12,- ¬ beträgt. 

TOP 10 - Weitere Anträge 
Der Antrag der Vorsitzenden, eine Jahresspende in Höhe von 8.000,- ¬ der Schule zur 

Verfügung zu stellen, wurde einstimmig angenommen. 

TOP 11 - Verschiedenes 
Am Samstag, den 15.04.2023, wird an der IGS wieder der Tag der offenen Tür durchae 
führt. Hierzu wird auch wieder der Kiosk geöffnet sein. Ebenso ist beabsichtigt, in diesem 
Rahmen für den Förderverein zu werben. 
Als Termin für die nächste Mitgliederversammlung wurde der 12.03.2024 festgelegt. 

im Original gezeichnet 

Gaby Wendel-Rothe 
Versammlungsleiterin 

im Original gezeichnet 

Frank Erdicks 
Protokolführer 
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